



sherpa
NEWS

JUNIO

#HELP NEPAL

Queridos amigos,

Ya estamos en junio y seguimos trabajando sin parar. El espacio social de la Ecogranja de Seduwa ya ha comenzado a funcionar y hemos recibido los primeros clientes en el ciber restaurante, que han quedado muy satisfechos. Además, ha tenido gran repercusión a nivel local en redes sociales y ha generado bastante curiosidad. Esperamos seguir mejorando.



Se han plantado ya los productos de temporada y la parte agrícola está funcionando bastante bien. La vaca está pendiente de nueva inseminación y veremos a ver cómo evoluciona porque es una vaca compleja de mantener en el valle por la dificultad

SORTEO DEL MES
DE JUNIO



JESUS MONTORO

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

¡¡¡ENHORABUENA!!!

de tener hierba fresca durante la estación seca.

En el albergue ya se han terminado las labores de construcción y tenemos ya la ducha y el WC completo. La verdad es que ha quedado un entorno encantador, donde creemos que los futuros voluntarios se sentirán muy cómodos.



Seguimos las sesiones de trabajo con el equipo médico nepalí y con el equipo medico de voluntarios. Mantenemos reuniones online y tratamos de dar respuesta a todo sus necesidades.

También continuamos con el proyecto para intentar erradicar el alcoholismo en el valle y seguimos buscando un aparato de Rx portátil para poder llevar al hospital.



El pasado mes de mayo hemos atendido un nuevo parto en el hospital del Makalu y estamos muy contentos de la implicación de todo el equipo. Poder dar a luz en el hospital, con las medidas de seguridad tanto para la madre como para el bebé, es muy importante.

Nos queda seguir trabajando para ganarnos su confianza y que no sólo vengan a dar a luz cuando hay complicaciones.

Esta mami será una de nuestras embajadoras por los pueblos explicando los beneficios de un parto seguro y acompañado.

Nuestra becaria Rosa ha estado en el valle dos semanas conociendo los proyectos de primera mano y ayudando en lo que ha podido. Nos traslada el mensaje de la gran necesidad de invertir en educación. Siguen faltando profesores, sobre todo de inglés. En algunas de las escuelas, como el gobierno no aporta el presupuesto suficiente, los profesores tienen que andar desplazándose de un aula a otra para dar las clases, ya que no se han contratado suficientes. Nosotros este año no hemos podido colaborar en esta línea porque hemos priorizado la reconstrucción de la escuela Kalika, y necesitaríamos 3.800€ para sufragar los salarios de estos profesores y que todos los niños tuvieran su profesor.

Seguimos dando forma al proyecto de profesorado voluntario, porque la prueba que hicimos con Rosa ha dado muy buen resultado.





Respecto a las becas Iñaki, comentaros que comenzamos este curso escolar con 74 becas. A lo largo de estos días recibiréis el contrato de renovación de beca donde hemos incluido la novedad de fraccionar el pago. Este mes comienzan los exámenes y veremos cómo han empezado nuestros chicos y chicas.

Os informaremos personalmente de los cambios que hemos realizado en algunos de ellos y por qué siempre buscando lo mejor para ellos.

Con respecto a la reforma de la escuela de Kalika, ya tenemos la carta de aprobación del gobierno nepalí y estamos intentando adelantar antes del monzón todo lo posible. Además, los responsables del área social del gobierno nepalí nos ha confirmado que quieren ir al valle a verificar todos los proyectos y valorar el impacto positivo que estamos realizando en la población.



A lo largo de este mes terminaremos nuestra colaboración este curso escolar con el Instituto de secundaria Iñaki Ochoa de Olza y ya hemos comenzado a preparar el nuevo curso. Calculamos que se han tejido más de 150 gorros, una parte ya se entregaron en noviembre y el resto se entregarán el próximo noviembre. La verdad es que ha sido un curso entrañable donde Pilar la madre de Iñaki ha colaborado activamente ganando el afecto de todos los chicos y chicas del Instituto.



Continuamos con la búsqueda de espacios donde darnos a conocer y proyectar La voz de Iñaki y explicar nuestro trabajo.

Si sabes de alguno, por favor, ponte en contacto con nosotros.